



ZANCOS, Fntre la bancada de Morena en San Lázaro se plantean tender los puentes con representantes del Poder Judicial de la Federación para realizar un análisis de la propuesta de presupuesto para el próximo año. Aunque no dejaron pasar la oportunidad para señalar que desde el Poder Judicial de la Federación se defiende

un presupuesto que mantiene excesos y privilegios y sostienen que los mexicanos pagan un alto costo por una deficiente y cuestionable impartición de justicia. En síntesis, el oficialismo afirma que un porcentaje mínimo de casos culminan con una sentencia satisfactoria para el demandante, además de que muchas veces se han liberado individuos bajo proceso a pesar de enfrentar delitos graves. ¡Y todavía no comienzan!